

週刊

こんにちは日本共産党です 八千代市議団ニュース

堀口 明子 ☎(752)0453 植田 進 ☎(487)9754
いはら 忠 ☎(488)7207

発行
日本共産党
八千代市議会議員団
八千代市大和田新田
312-5
☎(483)1151

議案提案権を確立した力で、市民の願い実現に全力

日本共産党八千代市議団は、みんなさんの声をしっかりと受けとめ、要求実現に向けて頑張ってまいります。

1月15日から新たにいはら忠議員、そして植田進議員を4年ぶりにむかえて、3名で再出発します。昨年の当選後より日本共産党のもとには「通学路の相談」「くらしの相談」などが寄せられています。これからもみなさんからのご期待にしっかりと応えていきますので、日本共産党八千代市議団に大きなご支援をよろしくお願ひいたします。



日本共産党会派代表 堀口明子

「開発・ハコモノによる借金のつけを市民に回すな」の訴えが届き、前回失なった議席を回復、5期目の当選を果たすことができました。

安倍自公政権の暴走を許すなの期待が、総選挙での日本共産党への躍進につながり八千代市でも約9500の得票を得ることができました。

その期待が、市議会議員選挙にも引き継がれ、投票率が大きく下がるなかで、前回選挙よりも1200票増の6900余票を獲得することができました。

「ぐるっと号は絶対になくさないでほしい」「歩道の改修で安心して通行できるように」「希望通りの拡幅で、歩行者の安全を」など、切実な要求が寄せられています。

この期待に応え、要求実現に全力でがんばる決意です。

植田 進

退職して農業をしていた私ですが、小林恵美子議員から無事にバットンを受け取ることができました。小林さんは特に福祉・教育に関わる実績がすばらしく、これから私がそれを引き継ぎ、より暮らしやすい八千代市をつくるために全力を尽くして頑張ります。

ところで、安倍首相は福祉・教育の対極にある「海外で戦争をする国づくり」の政治をしています。諸外国との戦争を回避するためには「憲法9条」の精神に立ち、あらゆる外交的手段を使って、軍事に頼らない道を探すべきです。これこそが真の「積極的平和主義」です。

「戦争しない国づくり」に立脚するならば、財政を市民の命や健康を守り、安心して働くことができる環境をつくり、子どもたちが生き生きと育つ教育をするために使うべきです。「若者たちを絶対に戦場に送らない」このことを実現するために、全身全霊を尽くして戦います。草の根から憲法9条を守り、集団的自衛権行使容認の反対の戦いをします。戦後70年目に議員になった私の決意です。

伊原 忠